



Soissons le 22 octobre 2020

†

de ROCKWOOL

Bonjour à tous, étant un ancien agriculteur à Courmelles durant de nombreuses années je pense que je peux apporter mon avis sur cette fameuse usine Rockwool tombée du ciel.....

Prenons depuis le début de la décision de faire une zone industrielle, là aussi il a été promis monts et merveilles, ne parlons pas des expropriations une fois les coûteux travaux, pas d'eaux, pas de tout-à-l'égout, pas d'électricité, pas de route, un terrain d'aviation civil (club), déjà ce terrain a coûté une fortune pour son déplacement du bout du Mail à Soissons, maintenant on parle d'un second déplacement !! si c'est le cas je doute fort que ce terrain d'aviation disparaisse. Depuis le temps que cette zone est disponible il reste énormément de place !!

Si vous le permettez, revenons sur ce qui nous intéresse la zone industrielle, je suis de l'avis de monsieur le maire de Courmelles qui demande de faire une enquête sur cette *usine miraculeuse* car si on laisse faire les choses telles qu'elles se présentent vous ne pourrez plus faire marche arrière car les signatures font foi et d'accords. Ce genre d'usine est vendue clé en main avec les cadres, pour la faire tourner, quant au personnel de la région, ils sont là comme techniciens de surface, là par contre il y a du travail avec les poussières !!!!!

Je reconnais bien là la fougue de la jeunesse, *les moutons de Panurge*, enfin du travail, là-dessus je vous rejoins mais attention, « *les vaches de loin ont de beaux pis* ». Pour conclure, comme je suis plus âgé je vais vous rafraîchir la mémoire, quelques années en arrière nous avons eu en France 35.000 décès et 50.000 en attente dû à un produit miracle et similaire lui aussi, **P'AMIANTE** † vous connaissez la suite je suppose ! Je ne veux pas dire stop à cette usine, mais faire très très attention aux risques que cela peut occasionner.

Ceci dit, il faut voir où se trouvent les pièges avant un engagement, les conseillers ne sont pas les payeurs.

Merci de m'avoir donné la possibilité de m'exprimer. Cordialement à tous

